

## El Poder Judicial del Estado establece colaboración con el Centro de Ética Judicial, A.C.



El Poder Judicial del Estado y el Centro De Ética Judicial A.C., formalizaron colaboración para capacitación y profesionalización en temas de ética, derechos humanos, perspectiva de género e inclusión.

La firma del convenio estuvo a cargo de la Magistrada Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia; de la Magistrada Zelandia Borquez Estrada, Presidenta del Tribunal de Disciplina Judicial; el Consejero Francisco Ramos Silvia, Presidente del Órgano de Administración Judicial y, la Licenciada Maley Infante Moreno, Directora del Centro de Ética Judicial, A.C.

ooo